



DIDIER LE GAC

Député de la 3ème circonscription du Finistère

Communiqué de Presse

11 février 2022

Les jeunes agriculteurs alertent le Président de la République sur leur avenir

A l'initiative du député Didier Le Gac, et profitant de la venue du Président de la République ce vendredi à Brest pour le « One Ocean Summit », une rencontre a eu lieu tôt ce matin entre des jeunes agriculteurs et le conseiller agricole d'Emmanuel Macron à l'Élysée, Monsieur Paul Delduc.

En présence du président de la chambre d'Agriculture Jean-Hervé Caugant, l'échange qui s'est tenu dans une exploitation agricole de Plouzané, a permis à ces jeunes de s'exprimer directement, et à bâtons rompus, avec ce proche collaborateur du Président de la République.

La question de la rémunération, et à travers elle, celle de l'avenir même de ces jeunes, a été abordée.

Installés en lait, en porc ou en légumes, ces jeunes s'interrogent sur le sens de leur métier aujourd'hui, dont on dit qu'il est indispensable à la souveraineté du pays, et qui n'est pourtant pas reconnu dans les prix actuellement proposés aux producteurs.

Ils ont souhaité faire part à Emmanuel Macron de la détresse dans laquelle nombre d'entre eux se trouvent aujourd'hui.

Contact : Didier LE GAC – 02.98.33.02.20

didier.legac@assemblee-nationale.fr – Blog : <http://didierlegac.bzh/>